
あなたと共に“地域”と

“未来”をつくる。
公益財団法人鹿児島県地域振興公社 

（鹿児島県農地バンク） 

℡099-223-0223（農地部直通） 

①経営品目・面積（うち，バンク活用面積） ②経営農地がある市町村 ③農地バンクを利用して
の感想 ④集約に対する考え ⑤今後の経営の意向 ⑥農地制度に対する要望等

① 水稲19ha，大麦15ha，WCS9ha，かんしょ5haほか
（37.8ha）
② 南さつま市（旧金峰町）
③ 賃料の支払いが楽になった。
④ 概ね集約しているが，今後も集約を進める。
⑤ 農地の引き受けを頼まれれば断れない。後継者の見込みも
立ったので，規模拡大を進める。
⑥ 相続未登記農地の解消が進むことや物納制度がなくなるこ
とを期待する。

枦代表取締役
事務所前にて

① 水稲4.5ha.，WCS15ha，かんしょ11.5ha，大豆3ha
（29.4ha）
② 南九州市（旧川辺町）
③ 政策支援を受けられる。
④ 不整形で狭い農地もあるが，集約されている。
⑤ 組合員の高齢化も進んでいるが，地域の農地を荒らさない
よう，声が掛かれば引き受けていく。
⑥ 畦畔除去だけでも施工可能な，ほ場整備事業が創設されれ
ばありがたいのだが…。

① 焼酎用さつまいも1６ha，青果用さつまいも6ha，ダイコ
ン6ha（14.1ha）

② 曽於市（末吉町）
③ 政策支援を受けられる。賃料の支払いが楽になり，支払い
のトラブルがなくなった。

④ 近隣耕作者との交換分合でスムーズに集約できた。
⑤ 貸出しの要望があるが，家族経営のため応えられない。
⑥ 過去に農業委員をしており，農地バンク事業を積極的に勧
めてきた。

美保さん（左）とひとみさん（右）

水溜事務局長（左）と中間代表理事（右）
地域集積協力金を活用した

食事処「であえーるどんどん亭」にて

ご多忙中にもかかわらず，記事掲載へのご協力ありがとうございました。内容は取材当時の情報です。



① マンゴー0.25ha，ライチ0.4ha，タンカン0.2ha，津の
輝1ha，バジル0.1ha（1.7ha）
② 龍郷町
③ 安心感がある。
④ まだ集約を進めたい。
⑤ 現状では労力的に厳しいので，労働力を確保したい。
⑥ 筆界未定地の解消と，Ｉ・Ｕターン者へのサポートが欲し
い。

バジルの生育を確かめる飯田さん

①経営品目・面積（うち，バンク活用面積） ②経営農地がある市町村 ③農地バンクを利用して
の感想 ④集約に対する考え ⑤今後の経営の意向 ⑥農地制度に対する要望等

10月19日，基盤法改正に伴う農地バンク事業担当者
会を開催（ハイブリッド方式）しました。
当バンクでは，市町村で行っていた基盤法による貸借

がバンク法に統合されることから，実際の事務量の増加
を見越し，事務の効率性，省力化，正確性の確保の観点
から，事業の運用方法を見直しました。
皆様のご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

ご多忙中にもかかわらず，記事掲載へのご協力ありがとうございました。内容は取材当時の情報です。

① デントコーン185ha，牧草30ha，ケール９ha，施設
ピーマン６ha（91.2ha）

② 志布志市
③ 賃料支払いの手間が省け，他の作業ができるようになった。
④ 交換分合や買い入れで56団地に集約できた。
⑤ まとまった農地があれば借り入れて，更に規模拡大したい。
⑥ 畦畔法面の管理を徹底している。農業の社会的地位を上げ，
魅力的な職業として，他産業や他地域から人を呼び込みたい。 坂上専務取締役

① 露地野菜，WCS，水稲合わせて 45ha（15.3ha）
② 錦江町，南大隅町
③ 賃料の支払いが楽になった。政策支援を受けられる。
④ 狭い農地が多く高低差があり，畦畔除去のみでは限界。
⑤ 従業員の雇用維持のため，他品目も作付したい。
⑥ 相続未登記農地の所有権移転や貸借の手続きが簡素化され
ると良いのだが…。

寺田代表取締役
事務所前にて


